



## Communiqué de presse

---

**Décès tragique du petit Rayan : Christian Cambon, président du groupe d'amitié France-Maroc, fait part de son émotion et de sa solidarité avec le peuple marocain**

---

Paris, le 7 février 2022

Malgré la mobilisation exceptionnelle des services de secours, le petit garçon marocain Rayan, âgé de cinq ans, tombé accidentellement dans un puit dans le village d'Ighrane, situé près de Chefchaouen, n'a pas survécu à ce terrible accident.

Face à cette tragédie, qui a suscité une très vive émotion, au Maroc et partout dans le monde, Christian Cambon (Les Républicains – Val de Marne), président de la commission des Affaires étrangères, de la défense et des forces armées et président du groupe d'amitié France-Maroc du Sénat, tient à adresser ses condoléances aux parents et à la famille du petit Rayan et à exprimer toute sa solidarité avec le peuple marocain.

La France se tient aux côtés du Maroc.

Pour consulter la liste des membres du groupe d'amitié France-Maroc :  
[http://www.senat.fr/groupe-interparlementaire-amitie/ami\\_598.html](http://www.senat.fr/groupe-interparlementaire-amitie/ami_598.html)

Contact : Guillaume RENAUDINEAU, secrétaire exécutif  
[g.renaudineau@senat.fr](mailto:g.renaudineau@senat.fr) – Tél. : 01 42 34 23 12